
 

Fraktion FDP | Bürgerfraktion Barnim 

in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Eberswalde 

 

 

Eberswalde, 28.11.2023 

Anfrage-Nr.: AF/0122/2023 

   - öffentlich-  

 

Betrifft: Aufpflasterungen Ausbau Saarstraße 
 

Beratungsfolge: 

 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Wohnen und Umwelt 05.12.2023  

 

 

 

 

Entsprechend der Vorplanung zum Ausbau der Saarstraße ist es wieder vorgesehen 

Aufpflasterungen in den Kreuzungsbereichen zu errichten. Auf Grund der Erfahrungen zum Ausbau 

der Max-Lull-Straße haben wir festgestellt, dass diese Maßnahmen sehr arbeitsintensiv und daher 

auch kostenaufwendig sind. Da die Planungen auch die Einrichtung der Obuslinie einschließen, 

sehe ich die Aufpflasterungen als kontraproduktiv. 

 

1. Wurden mit der Barnimer Busgesellschaft diese Maßnahmen abgestimmt? 

 

2. Wurden andere Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung geprüft? 

 

3. Wie hoch ist der finanzielle Aufwand zur Herstellung der Aufpflasterungen? 

 

 

 

gez. Frank Banaskiewicz 

Mitglied ASWU   
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